

L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN

Propriétaire et rédacteur-en-chef



Sr Louise de Saint-Augustin

Première supérieure de l'Hôpital-Général de Québec. Elle était la septième des douze enfants issus du mariage de M. Pierre Soumande et de Mme Simone Côté. Louise Soumande naquit à Québec le 16 mai 1664. Elle entra à l'Hôtel-Dieu, en qualité de novice, le 21 novembre 1678. Devint professe le 20 mai 1680. En 1692, elle fut une des premières Hospitalières sur qui Mgr de Saint-Vallier jeta les yeux pour fonder l'Hôpital-Général. Sœur Louise de Saint-Augustin fut supérieure de la nouvelle maison durant onze ans. Cette sainte religieuse, cette femme forte, mourut le 25 novembre 1709.